

Mixedmeisterschaft und ein verpasster Aufstieg

Am Montag, den 30. Mai fand unsere jährlich Mixedmeisterschaft statt. Die Beteiligung an 6,5 Tischen hätte etwas besser ausfallen können. Die Titelverteidiger Schindler/Dierks waren in diesem Jahr ebenso chancenlos wie die mehrfachen Mixedmeister Höstermann / Molak. Hier die ersten 6:

1. Gaby Knoll – Andreas Kirmse	62,70%
2. Ellen Guba – Paul Orth	58,70%
3. Sabine Frank – Lars Hüllen	52,73%
4. Uwe Schoolmann-Annikki Schoolmann	52,30%
5. Karen Buse – Rudolf Buse	51,30%
6. Helga Stoermer – Lutz Narajek	50,30 %

Der Sieg von Gaby Knoll und Andreas Kirmse war also ungefährdet. Wir geben erfreut bekannt, dass Ellen Guba seit gestern bei uns Vereinsmitglied ist. Wie man hört, werden weitere Eintritte folgen. Das eröffnet neue Perspektiven für die Teamplanung 2017.

Leider hat das Team Fischer den Relegationskampf in Hamburg für den Aufstieg in die Regionalliga am vergangenen Wochenende verloren. Zur Halbzeit und bis kurz vor Schluss stand es mehr oder weniger unentschieden. Dann gingen zwei Schlemms zu Gunsten der Gegner aus. Hanns-Gerd Fischer, Gerd Kolde, Werner Gräfe, Thomas Buse, Jonathan Pieper und Alexander Studt müssen es also im nächsten Jahr erneut versuchen. Wobei Letztgenannter in unser Bundesligateam durchgereicht werden wird.

Föhr 2016 ist auch schon wieder Geschichte. Teilnehmer waren auch zahlreiche Bremer Spieler aus verschiedenen Clubs. Hier die bemerkenswertesten Ergebnisse aus Bremer (Delmenhorster) Sicht:

Antje Berghaus und Helga Stoermer gewannen zwei Nebenpaarturniere und mit ihren Komplementären Lutz Narajek und Helga Schmidt auch das zum Biathlon gehörende „kleine“ Team“. In der Gesamtwertung des Biathlon Turniers belegten Lutz und Ingo einen ausgezeichneten 2. Platz. Annikki und ich wurden mit unseren Solinger Partnern Ehepaar Auer 2. im „großen“ Team. Im Eröffnungs- und im Butlerturnier belegten wir die Plätze 5 und 6. Mister und Miss Wyk wurden Gisela Heinrichs und Ulrich Kratz aus Bonn. Das Bridgeseifestival war insgesamt erneut eine runde Sache. Der Termin für nächstes Jahr steht auch schon fest. 10. bis 18. Juni. Vormerken!

Beim letzten Roy René Simultan am 25.05. in der Strandlust schnitten Alexander Studt und Lars Hüllen einmal mehr hervorragend ab. Sie gewannen das Turnier mit knapp 69 %, wurden 2. in der Deutschland- und mit 67,7 % 6. bei 1095 Paaren in der Europawertung. Respekt und weiter so!

Zum Abschluss weise ich noch einmal auf das Bezirksturnier am Samstag, 14.00 Uhr in Hamburg Rissen sowie auf das 2. Bremer Altstadtturnier am Sonntag, den 12. Juni, 10.30 Uhr hin. Der Termin für unsere Clubmeisterschaft wird in Kürze bekanntgegeben. Es zeichnet sich ab, dass der Termin im Oktober oder November liegen wird.

**Gez. Schoolmann
Sportwart**